Une conférence très spéciale -- et très inhabituelle -- aura lieu à Halifax en juin prochain. Un regroupement de groupes de femmes canadiennes sera l'hôte d'une réunion internationale sur: "L'urgence d'une véritable sécurité: Solutions de rechange des femmes en faveur d'une paix négociée."

La conférence réunira des femmes de 26 groupes à travers le Canada ainsi que de 50 pays à travers le monde, des femmes qui ont fait la preuve de leur intérêt et de leur engagement en ce qui a trait aux questions de paix et de sécurité internationales, des femmes qui ont développé des approches innovatrices et créatrices de la résolution des conflits mondiaux et des situations de confrontation, des femmes qui ont l'expérience des solutions non violentes.

Au cours des quatre jours de la conférence, les participantes chercheront à élaborer une définition de la véritable sécurité et à faire le point sur l'état des négociations internationales.

Elles partageront leur expérience et leurs points de vue sur des solutions novatrices aux problèmes de consolidation de la confiance et de résolution des conflits.

Elles exploreront les façons dont ces solutions de rechange peuvent être utilisées pour réduire le niveau actuel des hostilités et arrêter la course aux armements.

En reconnaissance de l'importance qu'avait cette conférence, le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé le ler octobre 1984 une subvention de 150 000 \$ aux organisateurs pour les aider à préparer la conférence. C'est là la plus importante subvention prélevée sur le Fonds du désarmement.

Cette conférence est un signe des temps. Si la décennie est caractérisée par des tensions politiques à l'échelle du globe, c'est également une période de grande créativité. De plus en plus de gens s'engagent et explorent de nouvelles façons de consolider la sécurité tout en freinant la course aux armements. La conférence servira à confirmer le rôle important qu'ont joué les femmes dans le mouvement de la paix canadien et d'ailleurs dans les mouvements de la paix partout dans le monde. Au cours du débat des années 60 sur les armes nucléaires, la Voix des femmes a été l'un des intervenants les plus en vue et les plus écoutés parmi les opposants à l'acquisition de telles armes. La conférence d'Halifax s'inscrit dans cette lignée et reflète l'esprit des femmes qui jouèrent un rôle fondamental dans le mouvement de la paix qui a pris naissance dans les années 60.

Cette conférence, qui réunira des femmes des différentes parties du pays, constituera un autre témoignage de l'"ouverture grandissante" du mouvement de la paix. Ce n'est plus un mouvement qu'on peut cataloguer comme étant